



Communiqué de presse

19.11.2014

Kering finalise l'acquisition de la marque de haute horlogerie Ulysse Nardin

Kering annonce avoir finalisé l'acquisition de la marque de haute horlogerie Ulysse Nardin selon les termes annoncés le 30 juillet 2014, après avoir obtenu l'aval des autorités de la concurrence.

Kering completes the acquisition of the *haute horlogerie* brand Ulysse Nardin

Kering announced today that it has completed the acquisition of the *haute horlogerie* brand Ulysse Nardin, in accordance with the terms announced on 30 July, 2014, after having received clearance from the antitrust authorities.

A propos d'Ulysse Nardin

La manufacture horlogère suisse Ulysse Nardin est dédiée à la fabrication de montres mécaniques de prestige et de haute qualité depuis 1846. Ses chronomètres de marine, parmi les plus fiables jamais produits, sont aujourd'hui recherchés des collectionneurs partout dans le monde. Ulysse Nardin demeure pionnière dans l'utilisation de technologies d'avant-garde et de matériaux de pointe pour fabriquer des composants de haute précision et des garde-temps innovants équipés de calibres créés et fabriqués par la maison.

À propos de Kering

Kering, qui figure parmi les leaders mondiaux de l'habillement et des accessoires, développe un ensemble de marques puissantes de Luxe et de Sport & Lifestyle : Gucci, Bottega Veneta, Saint Laurent, Alexander McQueen, Balenciaga, Brioni, Christopher Kane, McQ, Stella McCartney, Tomas Maier, Sergio Rossi, Boucheron, Dodo, Girard-Perregaux, JeanRichard, Pomellato, Qeelin, Puma, Volcom, Cobra, Electric et Tretorn. En encourageant l'imagination sous toutes ses formes, Kering permet à ses marques de réaliser leur potentiel de croissance et ouvre la voie à des méthodes plus durables. Présent dans plus de 120 pays, Kering a réalisé en 2013 un chiffre d'affaires de 9,7 milliards d'euros et rassemblait plus de 35 000 collaborateurs au 31 décembre. L'action Kering (ex PPR) est cotée à Euronext Paris (FR 0000121485, KER.PA, KER.FP).

About Ulysse Nardin

Swiss Watch Manufacturer Ulysse Nardin, founded in 1846, has been dedicated to excellence for over 168 years in manufacturing mechanical watches. Among the most reliable ever made, Ulysse Nardin's marine chronometers are still sought by collectors around the world. Ulysse Nardin continues to be in the forefront of watchmaking technology by pioneering new materials in manufacturing high precision movement components and most innovative timepieces equipped with in-house created and manufactured calibers.



About Kering

A world leader in apparel and accessories, Kering develops an ensemble of powerful Luxury and Sport & Lifestyle brands: Gucci, Bottega Veneta, Saint Laurent, Alexander McQueen, Balenciaga, Brioni, Christopher Kane, McQ, Stella McCartney, Tomas Maier, Sergio Rossi, Boucheron, Dodo, Girard-Perregaux, JeanRichard, Pomellato, Qeelin, Puma, Volcom, Cobra, Electric and Tretorn. By 'empowering imagination' in the fullest sense, Kering encourages its brands to reach their potential, in the most sustainable manner.

Present in more than 120 countries, the Group generated revenues of €9.7 billion in 2013 and had more than 35,000 employees at year end. The Kering (previously PPR) share is listed on Euronext Paris (FR 0000121485, KER.PA, KER.FP).

Contacts Kering

Presse

Hélène Saint-Raymond	+33 (0)1 45 64 61 20	helene.saint-raymond@kering.com
Floriane Geroudet	+33 (0)1 45 64 66 00	floriane.geroudet@kering.com

Analystes/investisseurs

Claire Roblet	+ 33 (0)1 45 64 61 49	claire.roblet@kering.com
Edouard Crowley	+ 33 (0)1 45 64 63 28	edouard.crowley@kering.com

Contact presse Ulysse Nardin

Susanne Hurni	+41 32 930 74 03	shurni@ulysses-nardin.ch
---------------	------------------	--------------------------

Sites Internet :

www.kering.com
www.ulysses-nardin.com